



ACCES AUX SOINS POUR TOUS ET PARTOUT ?

**POUR L'HOPITAL de REMIREMONT, C'EST :
MAINTIEN DES URGENCES 24/24 ET INVESTISSEMENTS**

REUNION PUBLIQUE

MARDI 26 octobre 2021 -20h30

Salle la Familiale - LE MENIL

(Présentation du passe sanitaire)

2 ans que nous ne nous sommes pas retrouvés !!

SOYONS NOMBREUX POUR OBTENIR DE L'ARS

Un second IRM pour la montagne

Une coronarographie à Epinal.

**LE MAINTIEN DES URGENCES, LA REVALORISATION DES
PROFESSIONNELS et de l'ATTRACTIVITÉ du SERVICE PUBLIC
HOSPITALIER**

Compte tenu du faible nombre de médecins formés, du peu d'attractivité des carrières hospitalières, dans un contexte marchand très agressif, le plafonnement des indemnités de remplacements imposé par la loi « RIST » crée une crise profonde dans les hôpitaux publics : **La quasi-totalité des praticiens remplaçants (intérim) refusent ce nivellement par le bas alors que le privé n'est soumis à aucune contrainte.**

A partir de novembre, le « service urgences » va fonctionner en mode dégradé, car il manquera des médecins.

De ce fait, le risque est grand de voir le service d'urgence 24/24 de Remiremont devenir un service de soins non programmé (8h/19h) qui pourrait même être géré par le privé à but lucratif.

C'est la raison de notre alerte.